

Mercredi 6 juin 2018

La rue Pasteur à Mont-Saint-Aignan termine sa mue

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie accompagné de Catherine FLAVIGNY, maire de Mont-Saint-Aignan se sont rendus, mercredi 6 juin 2018, sur le chantier de la rue Pasteur. Axe très fréquenté de la commune, ce réaménagement débuté au début de l'année sera achevé au 15 juin. Cette requalification initiée par la commune a été poursuivie lors de la reprise de la compétence voirie par la Métropole, pour un budget de 670 000 euros financé par la Métropole Rouen Normandie avec un fonds de concours de la commune s'élevant à 30 000€.

La rue Pasteur est une voie importante de la commune qui s'étend sur près de deux kilomètres allant du rondpoint des Cocquets jusqu'à l'avenue du Mont Aux Malades en passant devant l'Hôtel de ville et le centre hospitalier du Belvédère. Une première partie des travaux de la rue avaient été réalisés pour environ 1/3 du linéaire par la commune en 2013. Compétente en matière de voirie et espaces publics, la Métropole a continué le chantier en rénovant les deux autres portions de la rue.

Le chantier s'est déroulé en deux phases : de janvier à mai a été réalisé le tronçon rue Jacques Boutrolle d'Estaimbuc/giratoire des Coquets (partie Nord) puis de février à juin (partie Sud) le tronçon situé entre la rue d'Edenbridge et l'avenue du Mont aux Malades.

La volonté de la Ville et de la Métropole a été de profiter de ce chantier pour réaliser des travaux de sécurisation et d'embellissement de la rue.

Les différents travaux menés concernent :

- les couches de surface en enrobé,
- plateau surélevé (partie sud)
- bordures et caniveaux en granit,
- installation de places de stationnement en chicane pour réduire la vitesse,
- changement des lanternes d'éclairage public.

Le montant global du chantier s'élève 670 000 euros financé par la Métropole Rouen Normandie avec un fonds de concours de la commune s'élevant à 30 000€.

